

Du 3 au 7 juin, auront lieu les élections syndicales chez SITEL/ACTICALL.

Aujourd'hui, c'est l'opportunité pour la section SUD de Romainville de faire un état des lieux au niveau du site et au niveau national.

EN JUIN 2019, ELECTION DU COMITE SOCIAL ET ECONOMIQUE (CSE) DE SITEL/ACTICALL

En 2019, il y aura la mise en place des Comités sociaux et économiques sur les sites SITEL et ACTICALL. La section SUD de Romainville considère CSE (Comité le Social et Economique) comme une régression pour les travailleurs et les travailleuses car ce nouveau Comité fusionne les trois instances existant séparément depuis 1945/1947 : les Délégués du Personnel (DP), le Comité d'Entreprise (CE) et le Comité d'Hygiène de Sécurité et des Conditions de Travail (CHSCT). En clair, avec cette contre-réforme sociale, les salarié·es auront moins de représentant es et les élu es auront moins d'heures de délégation, considérées comme du temps de travail effectif, pour accomplir leurs trois missions! Néanmoins, la section SUD de Romainville garde toute sa motivation pour participer à l'élection de juin car c'est l'occasion, pour vous, de voter SUD, pour défendre vos intérêts et pour choisir des élu-es qui auront le

pouvoir de signer des accords d'entreprise. La présence d'élus SUD dans les CSE de chaque site sera une garantie pour les salarié·es d'être informé·es et défendu·es.

Ces élections de juin sont donc fondamentales. Aussi, SUD entend présenter des listes de candidat·es sur tous les sites de SITEL/ACTICALL. Nous avons besoin de toutes les bonnes volontés pour porter haut nos couleurs! Ne nous regardez pas, rejoigneznous! Candidat·e, et si c'était vous!? Rejoignez SUD!

Et pourquoi donc rejoindre SUD ? Parce que c'est un syndicat résolument du côté des travailleurs et des travailleuses. La section SUD est là pour défendre vos intérêts et vous informer. Nous sommes présents au quotidien à vos côtés et, comme vous le savez, nous diffusons régulièrement des tracts pour communiquer sur nos actions.

LE SERVICE BANCAIRE

On se demande ce qui se passe au service bancaire. En 2018, ce service très important a perdu des clients donneurs d'ordres. Ce qui a entrainé une quantité moindre d'appels, et ce qui a eu pour conséquence de repositionner des collègues de ce service sur d'autres activités. Comment se profile l'avenir du service bancaire? Nous ignorons la stratégie de l'entreprise. Mais aujourd'hui, nous constatons qu'une baisse d'activité et le repositionnement des collègues du bancaire ne sont jamais de bons signes pour demain. Affaire à suivre...

L'ACTUALITE SUR LE PLAN NATIONAL : SOUTENIR ET REJOINDRE LE MOUVEMENT POPULAIRE DES GILETS JAUNES !

Depuis le 17 novembre 2018, s'opère un bras de fer entre le mouvement populaire des Gilets jaunes et le gouvernement. La section SUD de Romainville tient à définir clairement sa position sur ce moment historique: selon nous, le mouvement des Gilets jaunes défend les intérêts du peuple et le gouvernement macroniste défend les intérêts de l'oligarchie. La section SUD de Romainville apporte donc son soutien sans condition aux Gilets jaunes. Nous condamnons la répression policière et judiciaire des Gilets jaunes qui ont pris des risques physiques pour s'opposer à la politique antisociale, car néolibérale, de Macron. Nous respectons le courage des éléments les plus combatifs parmi les Gilets jaunes qui ont été en première ligne face aux forces de l'ordre. Nous sommes conscients que l'Etat français opère une dérive autoritaire qui est une menace pour les citoyen·nes de ce pays. Nous savons que cette dérive autoritaire a été mise en évidence par la Cour Européenne des Droits de l'Homme (CEDH) et l'ONU. Nous sommes solidaires du mouvement populaire des Gilets jaunes car nous sommes du côté des travailleurs et des travailleuses. Nous condamnons la campagne de presse orchestrée par les médias aux mains de l'Etat ou aux mains d'une poignée de milliardaires qui ont diabolisé de manière éhontée le mouvement des Gilets jaunes afin de monter l'opinion publique contre ce peuple débout.

Aussi, nous appelons à soutenir les Gilets jaunes et à les rejoindre.

Aussi, nous appelons à participer à l'acte XVIII de ce samedi 16 mars 2019.

Aussi, nous appelons à faire grève le mardi 19 mars 2019.



Notre revendication principale est une hausse générale du SMIC.

Nous voulons plus qu'une petite prime exceptionnelle.

Nous voulons plus. Nous voulons vivre debout et non galérer en rampant!

Vive le peuple! Vivent les Gilets jaunes!

